

Das 125-jährige Bestehen schon im Blick

Schützenverein Beckstedt feiert 2014 groß / Durchwachsenes Wetter zum Grillabend

BECKSTEDT - „Ein paar fröhliche und unterhaltsame Stunden miteinander verbringen“ - das wünschte Erwin Lührs, Vorsitzender des Schützenvereins Beck-

stedt, am Freitagabend in seiner kurzen Begrüßungsansprache allen, die der Einladung zum Grillabend auf dem Eglinger Platz gefolgt waren. Jahr für Jahr

mobilisiert das gemütliche Beisammensein Bürger aus allen Ortsteilen der Gemeinde Colnrade.

Allerdings zeigte sich Petrus schlecht gelaunt. Trotz des kalendarischen Sommeranfangs schickte er alles andere als sommerliche Temperaturen. Die kühle Luft und zwischenzeitliche Regenschauer schlugen aber nicht auf Stimmung und Appetit. Die Besucher ließen sich saftige Steaks mit leckere Salate gut schmecken und nutzten die Gelegenheit, in Grüppchen an Stehtischen, auf Bänken oder im Göpel Platz zu nehmen und sich angeregt zu unterhalten. Auch das „frisch Gezapfte“ wollte wohl munden.

2014 dürfte deutlich mehr Trubel auf dem Eglin-

ger Platz herrschen. Dann feiert der Schützenverein Beckstedt sein 125-jähriges Bestehen. Im Rahmen dieses Jubiläums erwarten die Grünröcke auch die Edelweiß-Schützen aus Egling. Der Schützengesellschaft gehören über 270 Mitglieder an. Sie ist Mitglied im bayerischen Sportschützenbund e.V. Landsberg/Lech. Mit den Beckstedtern verbindet die Eglinger Grünröcke eine tiefe Freundschaft, was schon der Name des Beckstedter Dorfplatzes erahnen lässt.

Die Schützengesellschaft Edelweiß erwidert mit ihrem Kommen zum 125-Jährigen einen Besuch der Beckstedter Grünröcke, die 2010 zum 90-jährigen Bestehen des bajuwarischen Vereins in Bayern weilten. ■ II



An Appetit mangelte es den Besuchern beim Grillabend auf dem Eglinger Platz in Beckstedt nicht. • Foto: Kellmann